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Interpellation Nr. 101 Lukas Faesch betreffend BVB bessern Geleise beim 
Barfi nach; schriftliche Beantwortung  P225424 
 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 

Begründung 

Die Lebensdauer der Gleise hängt von verschiedenen Faktoren ab. Im Be-
reich des Barfüsserplatzes werden die Schienen sehr stark beansprucht und 
müssen entsprechend häufiger saniert werden als anderswo. Die Instandhal-
tungsmassnahmen im September 2022 wurden gleichzeitig mit den Abdich-
tungsarbeiten am Birsigtunnels ausgeführt mit der Absicht, Kosten zu sparen, 
Beeinträchtigungen im Betrieb sowie Auswirkungen für Fahrgäste und Anrai-
ner zu minimieren. 

 

                                                                                            
 

 

 


